

RIMM se reunirá con los candidatos a la Gobernación

Escrito por Redacción

Jueves, 15 de Agosto de 2019 10:37 -



El 27 de agosto a las 4:00 p.m. se realizará en el salón Rosales Hooker de la Asamblea, un foro promovido por el 'Raizal Indigenous Musicians Movement' (RIMM); en donde varios músicos que integran este colectivo se reunirán con los distintos candidatos a la Gobernación, para escuchar qué planes tienen para la industria musical del Departamento Archipiélago en caso de salir elegidos en las elecciones del 27 de octubre.